

# Encuesta "Evaluación de Medios Geo Infomex 2010"

## POLÍTICA DE PRIVACIDAD DEL SITIO WEB

Este sitio web de Internet para la Encuesta "Evaluación de Medios Geo InfoMex" ("el Sitio") es controlado por Punto Estocástico S.C. Esta Política de privacidad está diseñada para informar acerca de la manera en que recopilamos, usamos, divulgamos y procesamos la información de identificación personal ("Información personal") recopilada en este Sitio en particular. Esta Política de privacidad no se aplica a ningún otro tipo de recopilación, uso, divulgación o procesamiento de la información de identificación personal, ya sea en Internet o fuera de Internet por parte de Punto Estocástico, distinta de la información que se capta directamente a través del Sitio. Punto Estocástico se reserva el derecho de usar, divulgar y procesar cualquier tipo de información recopilada a través del Sitio que no sea información de identificación personal.

## CONSENTIMIENTO

Lea cuidadosamente esta Política de privacidad. Al completar la Encuesta "Evaluación de Medios Geo InfoMex 2010, usted acepta la recopilación, uso, divulgación y procesamiento de la Información personal de acuerdo con los términos de esta Política de privacidad. Si usted provee cualquier tipo de Información personal relacionada con otra persona, por la presente usted declara y acepta que ha obtenido el consentimiento correspondiente de dicha persona para hacer uso, divulgar y procesar la Información personal según se describe en esta Política de privacidad. Usted puede cancelar su consentimiento comunicándose con nosotros y solicitándolo por escrito a la dirección de correo electrónico que se encuentra al final de esta Política de privacidad. Debido a que la Información personal puede almacenarse en servidores situados en diferentes partes del país, las leyes vigentes en México pueden aplicarse al almacenamiento de sus datos. Por lo tanto, los tribunales y los agentes de la ley pueden acceder a dicha Información Personal de acuerdo con lo dispuesto en las leyes vigentes. punto Estocástico almacena Información personal durante el período que considere razonablemente necesario para respaldar este Sitio y al programa "Evaluación de Medios Geo InfoMex 2010".

## PÚBLICO OBJETIVO

Este Sitio está destinado al público relacionado con Ciencias de la Tierra y orientado a individuos que hayan alcanzado la mayoría de edad en la provincia o estado de residencia. Por favor, no participe de esta Encuesta si no cumple con estas características.

## RECOPIACIÓN ACTIVA Y USO DE LA INFORMACIÓN

Este Sitio recopila en forma activa su Información personal únicamente si usted acepta participar en la encuesta. El tipo de Información personal que usted puede suministrar incluye su nombre, información de contacto, datos demográficos y su interés en los productos del Servicio Geológico Mexicano. No usaremos ni divulgaremos su Información personal para fines de marketing, salvo para comunicarnos con usted acerca de esta encuesta o para enviarle otras, siempre que haya expresado su consentimiento a que realicemos dicho contacto. Podemos compartir su Información personal con compañías que nos brindan servicios de soporte técnico (como por ejemplo, compañías de hosting del sitio web u otras que brindan servicios de almacenamiento y procesamiento de datos). Estas compañías pueden requerir información acerca de usted para llevar a cabo sus tareas. Sin embargo, no están autorizadas a usar o divulgar la información que compartimos con ellas con ningún otro propósito.

## RECOPIACIÓN PASIVA Y USO DE LA INFORMACIÓN

Este sitio recibirá su dirección de IP, pero no utilizaremos ningún medio técnico (cookies de seguimiento, registros de pulsaciones de teclado (keystroke loggers), programas espía (spy ware), etc.) para recopilar información acerca de usted, su computadora o el uso de la misma.

## DIVULGACIÓN DE INFORMACIÓN PERSONAL

No divulgamos Información personal a excepción de lo establecido en esta Política de privacidad y expresamente permitido por ley. Asimismo, podemos divulgar Información personal según sea necesario o apropiado: para proteger la seguridad del Sitio; para protegernos a nosotros mismos, al Servicio Geológico Mexicano y a nuestras respectivas compañías afiliadas contra responsabilidad civil; para responder

a citaciones, procesos judiciales o solicitudes legales de los agentes de la ley; si consideramos de buena fe que es requerido por ley; con respecto al comprador en relación con la venta, cesión u otro tipo de transferencia de todo o parte de nuestro negocio o compañía; o si consideramos de buena fe que atiende a los intereses de salud, seguridad o protección de un tercero.

#### ACCESO

Si desea actualizar la Información personal que haya suministrado anteriormente, o si desea ejercer su derecho de acceso, rectificación, eliminación u oposición al procesamiento de su Información personal de acuerdo con las leyes vigentes, comuníquese con nosotros como se indica en "Contáctenos" en esta Política de privacidad. En general, nos complace atender su solicitud, pero nos reservamos el derecho de usar la Información personal que hayamos obtenido previamente para verificar su identidad y actuar según se describe en esta Política de privacidad.

#### SEGURIDAD DE LA INFORMACIÓN

Las transmisiones de datos a través de Internet nunca son 100% seguras o libres de error. En consecuencia, no garantizamos ni podemos garantizar la seguridad, precisión o exactitud de la Información personal. Sin embargo, aplicamos procedimientos físicos, electrónicos y administrativos razonables para proteger la Información personal contra destrucción accidental o ilegal, pérdida o alteración accidental y divulgación o acceso no autorizado.

Debido a que la Información personal puede almacenarse en servidores situados en diferentes partes del país, las leyes vigentes en México pueden aplicarse al almacenamiento de sus datos. Por lo tanto, los tribunales y los agentes de la ley pueden acceder a dicha Información Personal de acuerdo con lo dispuesto en las leyes vigentes. punto Estocástico almacena Información personal durante el período que considere razonablemente necesario para respaldar este Sitio y al programa "Evaluación de Medios Geo InfoMex 2010".

#### COMUNÍQUESE CON NOSOTROS:

Según se emplean en esta Política de privacidad, los términos "Punto Estocástico", "nosotros", "nosotros mismos" y otros términos similares, se refieren a Punto Estocástico S.C. y al Servicio Geológico Mexicano, según corresponda. No dude en comunicarse con nosotros si tuviera algún comentario, pregunta o sugerencia en relación con las prácticas de manejo de la información descritas en esta Política de privacidad, o para solicitar la cancelación del envío de futuras comunicaciones. Puede comunicarse con nosotros enviando un mensaje a: [cuestionario\\_sgm@puntoestocastico.com](mailto:cuestionario_sgm@puntoestocastico.com)